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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   1.3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Delkenheim am 9. Juni 2020

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0022 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von folgenden Mitteilungen des Ortsvorstehers:

1. An der Bushaltestelle Schlagmühle ist die Reinigung und Anbringung der Mülleimer 
bislang noch immer nicht erfolgt. Die Antwort zur Anbringung und Reinigung der 
Mülleimer erfolgte allerdings bereits mit Schreiben vom 12.02.20 durch Herrn Stadtrat 
Kowol.

2. Zum Beschluss Nr. 6 vom 19.03.2019 teilt Herr Stadtrat Kowol mit Schreiben vom 
20.02.20 mit, das der Haltepunkt am Abenteuerspielplatz derzeit aus Kostengründen 
nicht umgesetzt wird

3. Mit Schreiben vom 17.03.20 antwortet Herr Stadtrat Kowol auf den Beschluss Nr. 12 
vom 11.02.2020, dass im Bereich der Clay Karsene erhöhte Werte von Per und 
Polyfluorierten Chemikalien (PFC) nachgewiesen werden konnten. Die Zuständigkeit 
als Bodenschutzbehörde liegt hierzu allerdings beim Regierungspräsidium 
Darmstadt.
Seit Bekanntwerden werden regelmäßig Grundwasserproben durch unterschiedliche 
Behörden entnommen und bewertet. Darüber hinaus wird ebenfalls ein Gutachten als 
Entscheidungsgrundlage der Risikobewertung erstellt. Mit einem Ergebnis ist Anfang 
2021 zu rechnen. Betroffene Nutzer vor Ort wurden bereits informiert.

4. Im Antwortschreiben vom 18.03.2020 teilt Herr Stadtrat Kowol in Bezug auf Beschluss 
Nr 26 vom  27.08.2019 mit, dass in 2021 Wasserleitungserneuerungsarbeiten in der 
Römerstraße stattfinden werden. Im Zuge der Vorbereitungsmaßnahmen wird 
darüber entschieden, ob auch die geplanten Deckbelagsarbeiten in der Römer– und 
Rosenheimer Straße erfolgen können. Sollten koordinierungstechnische Gründe 
dagegen sprechen, wird die Ausführung der Straßenbauarbeiten in das Jahr 2022 
verschoben.

5. Aufgrund der Corona-Pandemie wird die Probeaufstellung des Bargeldautomatens 
am Regina-Maaß-Platz verschoben. Ein Datum hierzu steht derzeit nach Auskunft 
des Betreibers noch nicht fest. Dies teilt Herr Stadtrat Kowol mit Schreiben vom 
18.03.20 auf den Beschluss Nr. 006 vom 11.02.20 hin mit.
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6. Mit Schreiben vom 30.03.2020 teilt Stadtrat Herr Imholz in Bezug auf den Beschluss 
Nr. 007 vom 11.02.20 mit, dass die Beleuchtung des Zuweges Karl-Gärtner-Schule 
derzeit DIN-gerecht sei. Bezüglich einer besseren Ausleuchtung des Schulhofes ist 
das Schulamt allerdings in Zusammenarbeit mit dem Tiefbau-, sowie dem 
Hochbauamt dabei neue Flächenstrahler zu installieren. Darüber hinaus wurden auch 
bereits die vorhandenen Bäume zurückgeschnitten und das Schulgelände wird 
regelmäßig durch die Stadtpolizei bestreift. Das Schulamt prüft darüber hinaus die 
Installation von Bewegungsmeldern. Im Rahmen des Neubaus der Schulturnhalle 
wird das Beleuchtungskonzept ebenfalls erörtert werden.

7. Das Schulamt teilt dem Ortsbeirat mit Mail vom 27.05.20 mit, dass der Umbau der 
Schulturnhalle der Karl-Gärtner-Schule, sowie eine Erweiterung des Schulgebäudes 
geplant sind. Hierzu soll auch der TV Delkenheim in die Planungen eingebunden 
werden. Ein Termin zur Abstimmung folgt gesondert.

8. Die Baumaßnahme in der Wilhelm-Dietz-Straße wurde in Bezug auf die 
Bauanlaufkoordinierung aufgrund von Corona verschoben. Der Termin wird zu 
gegebener Zeit nachgeholt.

9. Die Bürgerhausverwaltung teilt mit Email vom 20.04.20 mit, dass die Anträge zum 
Anbringen von Defibrillatoren in den Bürgerhäusern derzeit gesammelt werden. Im 
Anschluss soll für alle Bürgerhäuser ein gemeinsames Konzept erstellt werden, so 
dass überall derselbe Gerätetyp verbaut werden kann.

10. Zum TOP 6 10.12.2019 mit Beschluss Nr. 56 zum Thema „Illegales Parken an der 
Golfanlage Wiesbaden-Delkenheim“ erhielt der OBR am 19.02.20 die Nachricht von 
Herrn Stadtrat Kowol, dass das abgelegte Verkehrszeichen wieder aufgestellt wurde 
und der Verkehrsbereich „Pfarrmorgen“ zur Überwachung des ruhenden Verkehrs in 
den Streifenplan aufgenommen wurde.

11. Mit Schreiben vom 30.04.20 antwortet Herr Stadtrat Kowol auf den Beschuss des 
Ortsbeirates Nr. 5 vom 11.02.2020 und teilt mit, dass momentan eine Anbindung an 
den öffentlichen Personennahverkehr über eine Ausdehnung der Linie 37 derzeit 
nicht möglich sei. Der Vorschlag würde im Fahrplanjahr 2021/2022 erneut geprüft.

12. Mit Schreiben vom 31.10.2019 teilt Herr Stadtrat Kowol in Bezug auf Beschluss Nr 36 
vom 25.09.2019 mit, dass die Sanierung der Landwehrstraße noch andauert. Bislang 
gab es dahingehend keine weiteren Informationen. 
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